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Abstract (en)
The device (1) has a conveyor for dosing the bulk goods (2), a measuring device for measuring a measuring parameter and a receiving device
(20) for receiving of a container, particularly a bag (22). The conveyor has an outlet (12) for bulk goods. The receiving device and the outlet are
positioned relative to each other in a filler opening (23) of the container while dosing the bulk goods depending on the measuring parameter. An
independent claim is also included for a method for dosing, particularly compacting the bulk goods.

Abstract (de)
Die erfindungsgemässe Vorrichtung (1) zum Dosieren und insbesondere Verdichten von Schüttgut (2) umfasst einen Förderer zum Dosieren
des Schüttguts. Weiter umfasst die Vorrichtung (1) eine Messeinrichtung zur Messung einer Messgrösse und eine Aufnahmevorrichtung (20) zur
Aufnahme eines Behälters, insbesondere eines Sacks (22). Der Förderer weist einen Auslass (12) für das Schüttgut (2) auf. Der Behälter weist
eine Einfüllöffnung (23) auf. Die Aufnahmevorrichtung (20) und der Auslass (12) sind während des Dosierens von Schüttgut (2) in die Einfüllöffnung
(23) relativ zueinander positionierbar in Abhängigkeit von der Messgrösse. Insbesondere sind der Auslass (12) und die Aufnahmevorrichtung (23)
steuerbar und/oder regelbar positionierbar.
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